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Convenios: Contreras acusa a 
Latorre de intentar tapar caso 
poLíticA. Exseremi de Vivienda de Antofagasta aseguró que el senador coordinó 
junto al Gobierno el plan comunicacional. Éste lo desestima. 

Cristián RojasM. 
cristiansojasomercuriovalpo.cl 

lexseremi de Vivienda 
E de Antofagasta Carlos 

Contreras,actualmente 

en prisión preventiva por el 
caso Convenios -que estalló 
precisamente cuando firmó 
un acuerdo con Democracia 
Viva-, aseguró en entrevista 
con El Mercurio de Santiago 
que el expresidente del extin- 
o partido Revolución Demo- 
crática (RD) y actual militante 
del Frente Amplio (FA), el se- 
nador por la Región de Valpa- 
raíso Juan Ignacio Latorre, or- 
questó junto al Gobiernola es- 
trategia para intentar tapar el 
delito que quedóal descubier- 
to y que involucró a Contreras, 
ala diputada Catalina Pérez,, y 
la expareja de la parlamenta- 
ria, Daniel Andrade. 

Enla entrevista, el exsere- 
miaseguró que hubo una orga- 
nización, “que es de público 
conocimiento, a partir del”, 9 
dejunio. Ahí existió, efectiva- 
mente, una coordinación pre- 
via al estallido del caso, comu- 
nicacional y política, que fue, 
hasta donde amí me consta, li- 
deradaporel senador Latorre, 
consu rolde presidente de Re- 
volución Democrática”. 

“De su boca yo escuché 
queesa coordinación iba aser 
en conjunto con el Gobierno, 
no estoy seguro si con Presi- 
dencia, con el segundo piso, 
pero sí con el Gobierno, y en 
ésta se establecía una línea de 
acción y de comunicación pa- 
ra efectos de contener lo que 
se entendía como un proble- 
ma político, no como una irre- 
gularidad, ni mucho menos”, 
añadió. 

   

LA RESPUESTA DE LATORRE 

Ante la pregunta sobre si cree 
que el senador Latorre tiene 
una responsabilidad, Contre- 
ras respondió que “su forma 
de desenvolverse fue muy de- 
safortunada. Y creo que es uno 
delos grandes responsables de 
que RD colapsara como colap- 
só, por el mal manejo político 
quetuvo, con estos cambios de 
posición, que se sabía (de los 
convenios) que no se sabía. A 
nosotros nos dijeron quese iba 
a investigar, pero nos expulsa- 
ron del partido y nos echaron 

“Existió una 
coordinación previa 
al estallido del caso, 
comunicacional y 
política, que fue (..) 
liderada porel 
senador Latorre”. 

Carlos Contreras 
Exsremi Minvu de Antofagasta 

el Consejo de Defensa del Esta- 
do encima. La estrategia se 
transformó en hacer escar- 
miento”. 

Consultado sobrelas decla- 
raciones del exseremi de Vi- 

viendade Antofagasta, elsena- 
dor Juan Ignacio Latorre sostu- 
vo que “el señor Contreras ca- 
da vez que habla en prensa 
busca endosar responsabilida- 
des a terceras personas. Lo 
cierto es que hoy se están in- 
vestigando delitos graves de 
corrupción, defraudeal fisco”. 

“Yo sostengo lo que he afir- 
mado muchas vecesantes, me 
tocóliderar decisiones difíciles 
y drásticas eneste caso: expul- 
samosa Contreras y Andrade, 
suspendimosala diputada Pé- 

“El señor Contreras 
cada vez que habla 

responsabilidades a 
terceras personas”. 

Juan Ignacio Latorre 
Senador (Frente Amplio) 

rez y decidimos querellarnos 
como partido. Los responsa- 
bles deben pagar frente a la 
justicia”. 

Posteriormente, en especí- 
ficoen noviembre, la diputada 
Pérezrenunció al partido. Este 
10 de febrero, en tanto, está fi- 
jada la audiencia para revisar 
su desafuero paraavanzar en 
su formalización por el delito 
de fraude al Fisco, en calidad 
deautora. 

FA LOCAL LO RESPALDA 
Porotra parte, el presidente re- 
gional del FA, Sebastián Far- 
fán, señaló que “para nosotros 
como Frente Amplio esimpor- 
tante decir que estas personas 
yano forman parte de nuestro 
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“Desde la directiva 
regional del Frente 
Amplio, el senador 
tiene todo nuestro 
respaldo”. 

Sebastián Farfán 
Presidente regional del FA 

proyecto político. Están en- 
frentando la justicia por delitos 
graves como corrupción y frau- 
dealfisco”. 

“En lo que refiere al sena- 
dor Ignacio Latorre, a él letocó 
liderar decisiones drásticas en 
este caso, como expulsar de su 
partido alosinvolucrados, sus- 
pender a una diputada y que- 
rellarse, proceso que continua- 
mos hoy en el Frente Amplio 
conla fusión”, acotó. 

“Queremos que se llegue al 
fondo del caso y que los res- 
ponsables paguen frente a la 
justicia. Por último, señalar 
que desde la directiva regional 
del FA, el senador tiene todo 
nuestro respaldo”, finalizó 
Farfán. as   

E 
A DIFERENCIA DE AÑOS ANTERIORES HUBO POCOS ASISTENTES. 

Decepcionó la fiesta 
popular en jardines 
del Sporting Club 
VIÑA DEL MAR. Hubo restricciones para 
hacer pícnics y asados, por ejemplo. 

omo cada primer do- 
mingo de febrero, según 
se instauró en la tradi- 

ción viñamarina, el Valparaíso 
Sporting Club recibió nueva- 
mente al Derby 2025, la carre- 
ra más importante dela hípica 
nacional, y con ésta la tradicio- 
nal fiesta que se realiza en los 
jardines del recinto. 

A pesar de la gran expecta- 
tiva -dado que el año pasado 
sólo se realizó la carrera un 
mes más tarde, como conse- 
cuencia del megaincendio de 
febrero», la celebración 2025 
dejó a muchos visitantes de- 
cepcionados y con gusto a po- 
co por la gran cantidad de res- 
tricciones que se impusieron a 
latradicional jornada anexa. 

  

RESTRICCIONES 

“Esto era una fiesta, uno esta- 

batodoel día”, contó Marcelo 
Suárez, quien aseguró que 
concurre todos los años al 
“Derby Day”, durante el cual 
“se comía asado, se ponía mú- 
sica, y los niños podían jugar 
alfútbolahí enel pasto”. Aho- 
ra, “yo creo que está el 5% de 
la gente que venía antes, con 
suerte”, añadió. 

A diferencia de años ante- 

riores al megaincendio, en es- 
ta ocasión la cancha se encon- 
traba muy despejada, sinelca- 
racterístico humo de los asa- 
dos. Esto por lasrestricciones, 
que incluyeron el ingreso de 
alimentos de cualquier tipo, 
bebidas alcohólicas y analco- 
hólicas, cualquier clase de co- 
mercio ambulante y, para el 
desconcierto de los visitantes, 
el ingreso de parrillas. Sin em- 
bargo, estaba la oferta de los 
Foodtrucks. 

Suaréz comentó con desga- 

   

      

“Entendemos que el 
encanto de esta fiesta 
se perdió con estas 
restricciones”. 

Hernán Robles 

Gerente comercial de Sporting 

no: “Le están quitando todo lo 
queeslafiesta típica del Derby, 
que este año, lamentablemen- 
te, por esas restricciones, yo la 
encuentro mala' 

Silvana Jaramillo, por su 
parte, se instaló en el centro 
del recinto junto a su familia, 
en una mesa plástica vacía, sin 
parrilla, como era la costum- 
bre. “Veníamos con la expecta- 
tiva de almorzar acá, no trafa- 
mos nada, porque como los 
añosanteriores había carros y 
todo... pero llegamos acá y no 
pasa nada”, se lamentó. 

“Por supuesto que las res- 
tricciones han perjudicado al 
Derby, porque para la gente se 
supone que esto es un día de 
paseo, decompartiren familia, 
y ahora no dejaban entrar na- 
da”, acotó. 

Desde la organización del 
evento, Hernán Robles, geren- 
te comercial del Sporting de Vi- 

lar, indicó que estas 
mes seadoptaron “a 

solicitud dela autoridad regio- 
nal”, desde donde se señaló 
que aún los estragos del me- 
gaincendio eran muy latentes. 

“Entendemos que el en- 
canto de esta fiesta se perdió 
con estas restricciones”, reco- 
noció el gerente Robles. Sin 
embargo, agregó que espera 
“en un futuro poder tener nue- 
vamente los humos de los asa- 
dos, y ala gente entreteniéndo- 
secomo antaño”. as 
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